

Balance de Trabajo del año 2022 de la Subdirección General del INHEM

En la mañana del 1 de febrero se celebró en el Aula Internacional del INHEM el Balance del año 2022 de la Subdirección General de la institución en el cual se analizaron los resultados de trabajo y las proyecciones y retos para este 2023.

Durante el año 2022 los investigadores de la subdirección general participaron en la concepción, desarrollo y evaluación de proyectos de investigación-desarrollo propios y de otras áreas en las siguientes líneas de estudio:

- Determinación social y equidad en Salud.
- Nutrición, Higiene Alimentos y Seguridad Alimentaria.
- Epidemiología de las ECNT-L y sus FR.
- Vigilancia en Salud (Morbilidad Materna).

Se pudo conocer que, durante el pasado año, a pesar de la disminución del número de investigadores y profesores, tanto a nivel de la subdirección como del instituto se incrementó el índice de proyectos, publicaciones, eventos, resultados y premios por investigador, aspectos que fueron reconocidos en el marco de la reunión.

Se reseñaron las actividades realizadas por la Jornada 120 Aniversario del INHEM entre las que destacan la Jornada de residentes, el Fórum de Base (Movimientos Científicos), la Multimedia con 6 libros de autores INHEM, el Acto Central en Palacio de Convenciones y la Autoría en 3 libros con financiamiento OPS.

En el cierre de la reunión el director general Dr. Disnardo Raúl Pérez González exhortó a los participantes a continuar trabajando en el fortalecimiento institucional y el desarrollo de la higiene, la epidemiología, la microbiología y la nutrición en el país; lograr una estabilidad epidemiológica y un mejoramiento de los indicadores del cuadro de salud; con el uso racional de los recursos y el cumplimiento del plan de ingresos.







